

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第5号

令和7年5月12日発
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★ あいさつ運動5月(横谷地区)!

5月7日(水)の朝、横谷地区から9名の方に来校していただき、校門付近であいさつ運動をしていただきました。連休明けで疲れを心配していましたが、子どもたちは元気に登校して、見守ってくださる方にあいさつを返していました。横谷地区の方からは、子どもが減って心配する声や昔の縄瀬小の様子などの話が聞けました。子どもたちのことについて詳しい方もいらっしゃって、地域で温かく見守られているんだなあと実感したところです。早朝から元気に声掛けをしていただき、ありがとうございました。



★ 全校集会！

5月7日(水)の昼の活動で全校集会がありました。校長からは、NR-1グランプリとNR検定の話をして、チャレンジの意欲を高めました。次に久場先生から、5月の目標「学習に進んで取り組もう」について話がありました。クイズをもとに意欲的に手が挙がる様子を褒め、いかに意欲的に学習に取り組むことが大切かを説明されました。5月も子どもたちにとって有意義な学校生活が送れるように取り組んでいきます。



★ PTA奉仕作業！

5月11日(日)6:00から、PTA奉仕作業が行われました。早朝から、児童、保護者、教職員、そして横谷地区の方に来ていただき、総勢約100名での作業でした。普段、5・6年生の子どもたちが朝のボランティアで、草取りなどをがんばっていますが、なかなか手が回らないところです。奉仕作業では、草刈り機(ビーバー)の数もたくさんあり、乗用芝刈り機や重機もあり、黙々と作業してくださり、あっという間に校庭中がきれいになっていきました。子どもたちは、それぞれの学級園の花や雑草を抜き、肥料や石灰を入れて耕すところまでがんばりました。黒々とした地面になり、これから花や野菜を植えるのが楽しみです。



早朝からの保護者の皆様や地域の皆様のご協力に感謝です。きれいになった校庭で、子どもたちも益々、勉強に運動にがんばってくれることと思います。ありがとうございました。

